

みなさん、おはようございます！

私は、今日も元気です。明日から週末。今日の勤めをしっかりとこなし、その勢いで土曜・日曜を過ごしたいと思います。

来週末は中間考査があり、部活動は停止となって行きます。生徒の皆さん、特に1年生にとっては初の定期考査となるもの。計画に沿って、とことん学習に取り組んで欲しいと思います。

また、昨日の夜、「14歳の挑戦」事業に関する推進委員会を開催し、校区内における複数の事業所からお集まりいただき、ご意見やお知恵、御示唆をいただきました。全てが、「こどもたちのために、なんとかして体験させてやれないか。代替の活動においても、体験や実演など、座学だけではない事業とならないか」という前向きな内容ばかりであり、井波校区民の心意気と温かさを再認識し、大変嬉しい会合となりました。

中間考査勉強・14歳の挑戦、いずれにしても「強い意志」が望まれます。

「希望とは、もともとあるものともいえぬし、ないものともいえない。

それは地上の道のようなものである。

もともと地上には道はない。

歩く人が多くなれば、それが道になるのだ。」 （魯迅：中国の作家）

強い意志のもとに希望は生まれ、人のために何かを行い、心を通わせる中から、希望の道が生まれるのだと信じています。